

Chaire de Professeur Junior 2025

**Chaire de professeur junior - Directeur-Directrice de
recherche de 2ème classe du développement durable**

Laboratoire ISTerre – CPJ DR DD « DASUrban »

Université Gustave Eiffel

Prise de poste – au plus tard le 1^{er} décembre 2025

**Dossier Scientifique du Concours
(15 pages maximum)
- à retourner au format word ou pdf non protégé -**

Organisme employeur de la Chaire : Université Gustave Eiffel

Composante de Recherche d'accueil : UMR ISTERRE – Institut des Sciences de la Terre

Civilité (M. Mme) :

NOM d'usage :

PRÉNOM :

NOM de naissance :

Nationalité :

Date de naissance :

Adresse mail :

Situation Professionnelle actuelle :

A LIRE ATTENTIVEMENT AVANT DE CANDIDATER :

Le·a candidat·e retenu·e devra prendre ses fonctions au plus tard le 1er décembre 2025 en France.

Le recrutement se fera sous la forme d'un contrat à durée déterminée de 3 ans à temps plein, incompatible avec toute autre activité professionnelle, ce qui signifie que le·a candidat·e retenu·e devra se libérer de toute autre fonction ou contrat en cours en dehors de la chaire de professeur junior à l'Université Gustave Eiffel.

A l'issue des 3 ans de contrat et après présentation de son dossier devant une commission de titularisation et avis favorable de celle-ci, le·a candidat·e retenu·e aura accès à un emploi de titulaire au sein du corps des Directeurs·rices de recherche du développement durable sein de l'Université Gustave Eiffel.

I) IDENTIFICATION DES DOMAINES DE COMPÉTENCES ET D'ÉTUDES

(Identification of areas of scientific skills)

Domaine(s) d'études :

(Domains of scientific skills)

4 ou 5 mot(s) clé(s) associé(s) au(x) domaine(s) d'études :

(4-5 keywords describing areas of scientific skills)

II) DIPLOMES, TITRES ET DÉROULEMENT DE CARRIÈRE

(Diplomas, titles, and career development)

II.1) Diplômes, titres universitaires et dates d'obtention.

(Diplomas, university titles and issue dates)

II.2) Formations complémentaires.

(Additional training)

II.3) Déroulement de carrière

(Career development)

III) PRODUCTION SCIENTIFIQUE

(Scientific production)

III-1) Publications et autres productions

Il est demandé de joindre la liste détaillée des productions scientifiques et pour chacun des articles publiés dans des revues à comité de lecture répertoriées, la personne candidate précisera autant que possible le niveau des revues par rapport à celles de la discipline (par ex. impact factor).

(Publications and other scientific production)

It is requested to attach the detailed list of scientific productions and for each of the articles published in listed reading committee journals, the candidate will specify as much as possible the level of the journals in relation to those of the discipline (for example g. impact factor).

	Code	Nombre total	Nombre depuis 4 ans
Article dans revue à comité de lecture répertoriée dans les BDI JCR, Scopus, ERIH, HCRES	ACL		
Article dans revue à comité de lecture non répertoriée dans les BDI JCR, Scopus, ERIH, AERES	ACLN		
Article dans revue sans comité de lecture	ASCL		
Direction d'ouvrage	DO		
Ouvrage scientifique ou chapitre	OS		
Conférence invitée dans un congrès international ou national (INV) ¹	INV		
Communication avec actes dans un congrès international	ACTI		
Communication avec actes dans un congrès national	ACTN		
Communication orale sans actes dans un congrès international ou national	COM		
Communication par affiche dans un congrès international ou national	AFF		
Rapport de recherche	RAPP		
Rapport d'expertise	RAPP-EX		

Ouvrage de vulgarisation ou chapitre	OV		
--------------------------------------	----	--	--

¹ Il s'agit de conférences invitées au sens de frais d'inscription et de voyages offerts, ou de conférences (semi)plénières.

III.2) Brevets, dépôts de logiciels, applications industrielles ou opérationnelles :
(Patents, software deposits, industrial or operational applications)

Produits	date	N° enregistrement

III.3) Présentation, en quelques lignes, des 5 publications (ou brevets, éditions de logiciels) jugées les plus significatives parmi celles citées en annexe.
(Presentation, in a few lines, of the 5 publications - or patents, software editions - deemed the most significant among those cited in the appendix).

IV) ACTIVITÉS DE RECHERCHE PERSONNELLES : BILAN ET PERSPECTIVES (6 pages max)
(Personal research activities: assessment of past activities and perspectives - 6 pages max)

IV.1) Bilan de l'activité scientifique jusqu'au recrutement
(Review of scientific activity up to recruitment)

IV.2) Présentation du projet scientifique dans le cadre de la chaire de professeur junior, en cohérence avec le projet scientifique de la composante de recherche
(Projet mettant en avant la cohérence, la pertinence et l'originalité du projet scientifique et en le positionnant par rapport aux orientations scientifiques et priorités de la composante de recherche et de l'établissement ; en matière de thématiques de recherche, d'animation et de direction de recherche, etc., une attention particulière sera portée aux éléments permettant de passer l'HDR sur la période).
(Presentation of the scientific project as part of the CPJ, in line with the scientific project of the research component - project highlighting the coherence, relevance and originality of the scientific project and positioning in relation to the scientific orientations and priorities of the research component and the university, in terms of research themes, animation and research direction, etc., particular attention will be paid to the elements allowing the HDR to be passed over the period)

IV.3) Perspectives
(En matière de thématiques de recherche, d'animation et de direction de recherche, etc., une présentation succincte de perspectives au-delà des trois ans est attendue ici).
(Scientific outlook, in terms of research themes, animation and research direction, etc., a brief presentation of perspectives beyond the three years is expected here)

V) ENSEIGNEMENT ET FORMATION À LA RECHERCHE
(teaching and Research training)

V.1) Bilan de l'activité d'enseignement et d'encadrement jusqu'au recrutement

(Pour la formation, préciser le volume horaire annuel par type de formation et d'établissement ; pour l'encadrement, préciser la nature - stages d'ingénieurs et de masters, thèses et post-doc – et le pourcentage d'encadrement ; préciser ici aussi la participation à des jurys et à des instances ou comités en lien avec l'enseignement et/ou la recherche).

(Assessment of the teaching and supervision activity up to recruitment - for training, specify the annual volume of hours per type of training and institution; for supervision, specify the nature - engineering and masters internships, theses and post-docs supervisions - and the percentage of supervision; specify here also participation in defense juries or committees related to teaching and/or research).

V.2) Perspectives de formation dans le cadre de la chaire de professeur junior

(Proposition d'enseignement et de formations correspondant à 64HETD, éventuellement avec une composante de formation identifiée, une école doctorale, etc...)

(Training prospects within the framework of the junior professorship - Proposal for teaching and training within the CPJ corresponding to yearly 64HETD, possibly with an identified training component, a doctoral school, etc.)

VI) ACTIVITÉS D'EXPERTISE, DE VALORISATION ET DE TRANSFERT

(Expertise and industrial transfer activities)

VI.1) Contrats de recherche et contrats industriels en précisant le rôle (participant, responsable scientifique, porteur), le montant, les dates de début et de fin et les partenaires.

(Research contracts and industrial contracts, specifying the role - participant, scientific manager, leader -, the amount, the start and end dates, and the partners)

VI.2) Activités d'expertise et de conseil.

(Expertise and consultancy activities)

VI.3) Transfert des résultats de la recherche vers le monde socio-économique.

(Transfer of research results to the socio-economic world)

VI.4) Contribution à l'élaboration des politiques publiques.

(Contribution to the development or assessment of public policies)

VI.5) Vulgarisation des résultats de la recherche.

(Activities of scientific popularization of research results.)

VII) ACTIVITÉS D'ADMINISTRATION ET D'ANIMATION DE LA RECHERCHE

(Research administration and coordination activities)

VII.1) Direction de laboratoire ou d'équipes, gestion de personnel et gestion de moyens d'essais, (indiquer le nombre et la qualité des différents membres).

(Laboratory or team management, personnel management and test facility management - indicate the number and quality of the various members)

VII.2) Coordination de groupements de recherche (GDR, GIS, ...), de Plateforme, de Projets.

(Coordination of institutional research groups, platforms, projects.)

VII.3) Participation à des instances en lien avec la vie et la carrière des chercheurs, des établissements.

(Participation in bodies related to the lives and careers of researchers and institutions.)

VIII) ACTIVITÉS SCIENTIFIQUES INTERNATIONALES

(International scientific activities)

VIII.1) Participation à des projets internationaux en précisant le rôle (participant, responsable scientifique, porteur), le montant, les dates de début et de fin et les partenaires.

(Participation in international projects, specifying the role - participant, scientific manager, leader -, the amount, the start and end dates and the partners.)

VIII.2) Collaborations internationales suivies

(Maintained and ongoing international collaborations)

IX) RAYONNEMENT SCIENTIFIQUE ET DIFFUSION DE L'INFORMATION ET DE LA CULTURE SCIENTIFIQUE

(National and international scientific influence, dissemination of scientific information and culture)

IX.1) Participation à des réseaux de recherche

(Participation in research networks)

IX.2) Participation à des comités éditoriaux et expertise d'articles

(Participation in editorial committees and expert review of articles)

IX.3) Participation à des comités scientifiques, d'évaluation (instituts, colloques, etc.)

(Participation in scientific committees, evaluation - institutions, conferences, etc.)

IX.4) Organisation de colloques, séminaires, écoles

(Organization of conferences, seminars, schools)

X) ACTIVITES D'EVALUATION SCIENTIFIQUE

(Scientific assessment activities)

Membre de comité éditorial, Revues d'articles....

(Membership of editorial committee, reviews of articles...)

Autres activités

(Other activities)

ANNEXE I : Diplômes (*Diplomas*)

Fournir la liste des documents fournis

- Doctorat ou équivalent
- Rapports de soutenance de thèse

(Provide the list of documents provided

- PhD or equivalent*
- Thesis defense reports)*

ANNEXE II : Liste de Productions Scientifiques Publiées

(List of Published Scientific Productions)

ANNEXE III : Détail des enseignements effectués

(Préciser l'établissement, la formation, le niveau et la quotité d'heures)

(Details teaching activities - specify the institution, training, level and number of hours)